

# [Impressum]

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Domaine public**

Band (Jahr): - **(2010)**

Heft 1856

PDF erstellt am: **26.06.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*  
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

En piquant au hasard des données du chapitre sur la structure de la population, on peut, par jeu, se poser quelques questions. Les garçonnetts jusqu'à 4 ans sont plus nombreux que les fillettes. A l'autre bout de l'échelle des âges, il y a deux fois plus de femmes octogénaires que d'hommes. La compétition des sexes bascule au profit des femmes dans la trentaine. Mort accidentelle de jeunes mâles téméraires, alcoolisme? Autre question soulevée par la lecture des chiffres: pourquoi les seniors (65 ans et plus) représentent-ils 13,7% de la population du Gros de Vaud, 14% du district de Nyon, et 24,4% dans la Vallée de Joux?

Le nombre des naturalisations est riche en enseignements. La

population résidante en provenance de l'ex Serbie-Montenegro (y compris le Kosovo) est trois fois moins importante que la communauté portugaise, italienne ou française. Mais les naturalisations des anciens Yougoslaves arrivent largement en tête, deux fois plus nombreuses que celles des Italiens. L'acquisition du passeport à croix blanche ne dépend manifestement pas du degré d'assimilation. Les ressortissants des Balkans sont les derniers venus en Suisse. La relation affective avec le pays d'origine semble bien être le facteur déterminant.

La statistique des religions montre deux tendances claires. La communauté musulmane progresse à 25'000 personnes,

simplement en raison des migrations. Mais, plus significatif, le nombre des personnes sans appartenance religieuse passe, en vingt ans, de 23'000 à 90'000 personnes.

Sans se prendre la tête et pour la simple curiosité, on peut consulter le palmarès des prénoms donnés en 2008. Dans le canton de Vaud, comme en Suisse francophone, Lucas (ou Luca) arrive bon premier suivi de Nathan. Chez les filles, Emma l'emporte avec une petite longueur d'avance sur Clara. Mais quels que soient son accessibilité et son attrait, l'Annuaire statistique vaudois n'est à la portée ni de Lucas ni de Clara.